



特定非営利活動法人あきたパートナーシップ

ニュースレター

Vol. 148

■令和7年度通常総会開催

6月1日（日）、パーティーギャラリー・イヤタカにて令和7年度通常総会を開催しました。正会員数38名のうち29名（委任状の提出12名）が出席し、令和6年度の事業報告、決算報告及び監査報告、令和7年度の事業計画案、予算案並びに役員の選任について審議しました。

会員からは災害支援活動に関するNPOの連携や福島県在住者の支援、職員の働き方などについて意見や質問が出され、それぞれ活発な意見交換・質疑応答のうえ、各議案承認されました。

また役員の改選では任期満了に伴い5名が退任し、新たに4名が選任されました。その後、理事の互選により理事長および副理事長が決まり、新体制がスタートしました。

【改選後の役員は次のとおり】（敬称略）

理事長 畠山順子（再任）／副理事長 佐々木義文（再任）、高杉静子（再任）

理事 石田万梨奈（再任）、大西洋一（新任）、岡部正彦（新任）、加藤光平（再任）、小玉由紀（再任）、佐藤博美（新任）

監事 小林科樹（再任）、安田美紀（新任）



総会 会場内の様子

講演『地域で活動するということ』

講師：AKITA “KARA” 代表 鷲谷 建 氏

総会後に行われた研修会では、「秋田『から』ワクワクする未来をつくろう」をコンセプトに活動しているAKITA “KARA” 代表の鷲谷さんをお招きし、ご講演いただきました。同団体では「話す」「呑む」など、日常に近いさまざまなテーマでイベントを開催し、多様な人が気軽に出会える場や機会を創出。何かが始まるきっかけづくりを行っています。今年2月には秋田市保戸野にある建物をリノベーションし、新たな拠点をオープンしました。

講演では、鷲谷さんが大学時代を過ごした北海道での取り組みや地域活動を始めたきっかけ、活動を通じて人とのつながりが増えたことで日常生活が楽しくなったことなどが語られました。また「課題だけでは誰も動かない。地域活動には美味しい・楽しい・面白い！が大切」と指摘がありました。講演会には一緒に活動する仲間が応援に駆けつけ、和やかな雰囲気の中、それぞれが楽しみながら活動に取り組んでいる様子が伝わってきました。



研修会の様子



仲間のみなさん

～今年度の事業も順調に進んでいます～

＼各種講座を開催しました（NPO 基盤整備事業）／

☆4/20（日）NPO 法人の事業報告書作成講座

☆5/18（日）NPO 法人のための会計講座

☆6/15（日）NPO 法人設立・運営講座



「事業報告書作成講座」の様子

講座の参加者からは「設立や運営について、具体的なイメージを持つことができた」「改めて必要な手続き等について確認する機会になった」との声が寄せられました。今後も団体のみなさんが安心して活動や各種手続きを進められるように支援していきます。

＼新企画「週末は遊学舎で楽しまナイト」「遊学舎マルシェ」♪／

6月 28日（土）遊学舎ふれあい広場で「週末は遊学舎で楽しまナイト」&

「遊学舎マルシェ」を開催しました。（同時開催）



会場では、キッチンカーや飲食ブースで購入した料理を味わいながら「あるまんど山平 with ベル・ヴィエントス」の演奏に聞き入ったり、仲間との語らいを楽しんだりと、それぞれが自由なひとときを満喫しました。

次回は 8月 23日（土） 開催です。みなさんの
お越しをお待ちしています！



小さな拠点づくりと地域コミュニティ食堂の開催

県民提案型協働創出事業「小さな拠点から大きなつながりへ事業」は令和4～6年度の補助事業期間が終了し、今年度から遊学舎企画事業で実施しています。

「地域コミュニティ食堂+学びの場」は、月に2回、孤食になりがちなこどもや高齢者等が安心して集える場所、みんなの居場所として食事の提供および小学生の学習支援を行っています。

この場を楽しみに待っている人や協力の申し出をしてくれる企業・団体も増えており、人と人をつなぎ、多世代が気軽に過ごせる地域の居場所を目指しています。

『初めての民謡講座』

（開催日：6/17、6/24、7/8、7/15、8/5、8/26）

■講師：民謡祐徳会 佐藤祐幸さん

秋田の民謡を若い世代に伝えること、また民謡を唄うことで心の健康増進や多世代交流等を目的に、楽しく民謡を学んでいます。



『夏休み特別企画「親子で学ぼう♪手話体験』

（開催日：7/27）

講師：手話サークルたんぽぽ 戸部伊遠子さん

この日は小学生6人と保護者が参加し、手話で自己紹介の練習をしました。最後に一人ずつ、習った手話で名前や好きな物を発表しました。



会員のみなさまからは、平素より温かいご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

引き続き、県内の市民活動をサポートしてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

厳しい暑さが続いております。みなさま、くれぐれも体調にはお気をつけてお過ごしください。